

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Ministre des Affaires étrangères du Luxembourg, Son Excellence M. Gaston Thorn, viendra en visite officielle à Ottawa les 19 et 20 février 1973. Cette visite fait suite à une invitation adressée par M. Sharp qui avait participé en avril 1971 à la visite de Leurs Excellences le Gouverneur Général et Madame Michener au Luxembourg.

Avant de venir à Ottawa M. Thorn séjournera à Montréal durant une journée.

(Un résumé des relations entre le Canada et le Luxembourg et des détails biographiques concernant M. Thorn se trouvent en annexe).